



Communiqué de presse

Bascharage, le 2 décembre 2019

Nous sommes heureux d'annoncer que les familles Huberty et Sales ont convenu d'assurer en commun la mobilité future. Les Voyages Huberty rejoignent le groupe Sales-Lentz à partir du 1^{er} janvier 2020.

Cette union nous permettra de créer de nouvelles synergies pour nous préparer au mieux aux défis futurs. En outre, ce renfort présente un agrandissement du groupe Sales-Lentz au marché de la mobilité au Luxembourg.

L'activité de la société Voyages Huberty continue évidemment avec tout le personnel en place. Basé à Rodange avec un parc de véhicules d'une vingtaine de bus, Voyages Huberty compte une quarantaine de collaborateurs.

Lucien, Marc et Liliane Huberty

Marc et Jos Sales